

POKAWA S'ASSOCIE A JOHANNE DEFAY, CHAMPIONNE DU MONDE DE SURF POUR UNE RECETTE ESTIVALE

Paris, le 25 avril 2024 – Pokawa, pionnier des poké bowls innovants, s'associe à la surfeuse réunionnaise et championne du monde Johanne Defay, qui représentera la France aux Jeux Olympiques de Paris 2024, à Tahiti. Double championne du monde junior, Johanne incarne l'image d'une athlète accomplie dont la détermination inspire.

Cette alliance inédite célèbre alors l'esprit d'aventure et l'alimentation saine, deux valeurs chères que partagent Pokawa et l'athlète de haut niveau.



Une collaboration placée sous le signe de l'alimentation saine et gourmande



Le Surf'N'Poké by Johanne Defay, c'est LA recette inédite, saine et fraîche de l'été. Inspirée des goûts et du mode de vie de la surfeuse, ce poké bowl est inspiré de ses salades favorites et de son régime sportif. Ainsi, on y retrouve un mélange de concombre et pomme, de guacamole maison, de graines de chanvre, et d'une protéine au choix parmi les aiguillettes végétales HappyVore et le saumon mariné pour une belle touche de protéines.



Pour la touche acidulée, le poké contient aussi de la grenade et de la salade carottes & chou. Non seulement délicieux, et composé de supers ingrédients, ce poké bowl est une source importante de fibres, de vitamines et de protéines. Il est idéal tant pour les grands sportifs que pour les amateurs du dimanche !

Une campagne portée par le claim « Destination Tahiti avec Johanne Defay »

Celle-ci sera animée par deux jeux concours :

- Une chance de gagner un voyage à Tahiti, destination emblématique du surf, en collaboration avec VoyagesPirates, le site qui permet de trouver de supers bons plans pour voyager.
- La possibilité de gagner une planche de surf brandée Pokawa et signée par Johanne Defay pour marquer cette collaboration exceptionnelle.



Le surf, sport emblématique hawaïen, s'aligne parfaitement avec les valeurs de vitalité et de bien-être véhiculées par la marque. Cette collaboration évoque subtilement l'origine insulaire du poké bowl, rappelant ses racines authentiques et sa connexion profonde avec la culture hawaïenne. En associant l'aspect sportif du surf à la fraîcheur et à la qualité des ingrédients dans les poké bowls de Pokawa, ce partenariat offre une expérience gustative et un mode de vie sain, invitant les clients à explorer et à apprécier les délices de la cuisine hawaïenne dans toute sa splendeur.



Informations pratiques :

Le Surf'N'Poké sera disponible à partir du 04.06.2024 en restaurant, sur l'application Pokawa et pokawa.com en Click & Collect et livraison en format LIL à 10,90€, MED à 13,90€ et BIG à 16,60€.

À propos de Pokawa :

Fondée en 2017 par Maxime Bulher et Samuel Carré, Pokawa compte aujourd'hui une centaine de restaurants en France Métropolitaine, DOM-TOM et à l'étranger.

